



Versión móvil widgets noticias

3 Mb + LINEA y LLAMADAS OFERTA SOLO HASTA FIN DE MES ONO

PREMIADOS DEL

Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

Hoy 0.4 / 11.1 | Mañana -1 / 9.5 |

nortecastilla tu televisión online...

11 diciembre 2009

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com Hoyvino

Portada Castilla y León Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

Buscar IR

España Mundo Cultura Vida y Ocio

Estás en: El Norte de Castilla > Vida y Ocio > Últimas noticias > Diseñan un método para diagnosticar fibromialgia basado en la forma de andar

ÚLTIMAS NOTICIAS DE VIDA Y OCIO 15:45

Diseñan un método para diagnosticar fibromialgia basado en la forma de andar

Noticias EFE

Granada, 10 dic (EFE).- El investigador José María Heredia, del departamento de Educación Física y Deportiva de la Universidad de Granada, ha diseñado un método que ayuda a diagnosticar la fibromialgia de manera más fiable a partir de la forma de caminar del paciente.

Según el estudio desarrollado por Heredia, la velocidad a la que se camina, la longitud de los pasos, la presión de la planta del pie sobre el suelo o el tiempo que se está sobre un solo pie son algunos de los parámetros que se alteran en estos pacientes y permite, junto con otras pruebas clínicas, un diagnóstico más fiable.

Heredia ha afirmado que los enfermos de fibromialgia presentan una alteración "muy acusada" en la forma de caminar, lo que influye además en aspectos psicosociales y merma la calidad de vida de estos pacientes.

Para la investigación, se ha seleccionado a 64 mujeres con fibromialgia, diagnosticadas por un médico del Colegio Americano de Reumatología (ACR), en colaboración con la Asociación Granadina de Fibromialgia (AGRAFIM), y se han comparado con 45 mujeres sanas seleccionadas al azar, y a las que se les realizó una serie de pruebas médicas y físicas.

Asimismo, el estudio, dirigido por el profesor Víctor Manuel Soto, ha contado con la participación de doce hombres afectados con fibromialgia y otros doce sanos.

La fibromialgia es un síndrome severo caracterizado por un dolor crónico generalizado inexplicable y fatiga, que afecta mayoritariamente a las mujeres, y cuyo único método de diagnóstico es el criterio ACR, que consiste en tocar en los puntos de dolor. EFE

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)

Conéctate a **openbank**

3,50% TAE*

en un Depósito a 12 meses combinado con un Fondo de Inversión de renta variable

*3,5% interés nominal anual. Plazo 1 año. Liquidación al 1% nominal anual en caso de cancelación anticipada, total o parcial, del depósito o reembolso/traspaso durante la vigencia del depósito. Pago de intereses al vencimiento. Oferta válida hasta el 15 de enero de 2010. RBE 4314/09

LO MÁS LEIDO

El mal tiempo dificulta el rescate de l...
De reina de las fiestas en 1980 a afort...
Investigan cómo un niño con parálisis p...
El Ayuntamiento derribará en 15 días el...
Un minuto de silencio en el Lourdes en ...
Zamora salva la fiesta universitaria...
Miles de estudiantes vuelven a abarrota...
VÍCTIMAS...
Caja de Burgos informa a la Junta de lo...
Mendilibar escoge Sevilla como modelo...
La papeleta de Cataluña...
El avión militar A400M surca el cielo p...

LO MÁS COMENTADO

LO ÚLTIMO

1 2

GALERÍAS DE FOTOS

más fotos [+]



Los playmobil asaltan el museo



Juan Antonio Quintana fue homenajeado en el Teatro



Antonio Orozco actuó en Valladolid



Concierto de Arizona Baby en Valladolid

GUÍA DE HOSTELERÍA

Bienvenido a

Accede directamente si tienes cuenta en

[+]información

Actividad lectores Iniciar sesión REGISTRO Cerrar barra